

Auftritte zu Weihnachten:

Jasi Halbächs hat schon seit längerem Kontakt zu Menschen mit Behinderung in der Karl Schubert Werkstatt.



Deshalb spielte Jasi am 8.12.2020 unter Einhaltung des Hygienekonzepts im Eingang einige Weihnachtslieder zur Unterhaltung.



Michi Albat und Jasi Halbächs umrahmten kurzfristig den Online-Gottesdienst am 25.12.2020 in der evangelischen Kirche in Bonlanden.

Wir lassen uns von der Pandemie die Freude an der Musik nicht nehmen ;) Musiziert weiter - für Euch, für Familienangehörige, Menschen im gleichen Haushalt,... und seid kreativ im Rahmen Eurer technischen und sonstigen Möglichkeiten! Corona endet auch irgendwann und dann geht's beim AHC wieder so richtig los ;)

*Viel Spaß beim Lesen
und bleibt gesund!!!*

Der AHC ist jetzt bei Instagram:

Unsere Jugendleiterin Rebecca Pongs hat für den AHC einen Instagram-Account eingerichtet. Sie aktualisiert ihn auch mit allen wichtigen Neuigkeiten, Infos, Bildern und Videos.

VIELEN DANK FÜR DEINE ZEIT UND MÜHEN, LIEBE REBECCA!!!

.....



Ich möchte mich von Herzen bei allen bedanken, die mir am 4.1. zu meinem 40. Geburtstag gratuliert und bei dem Film für mich mitgemacht haben.

Vielen Dank!!!

Eure MICHl ALBAT

Termine 2021:

Hauptversammlung (mit Wahlen,...) und alle anderen Termine sind auf unbestimmte Zeit verschoben!

Werner-Weinmann-Stiftung:

Nach mehreren Terminverschiebungen hat Nils Schmid, Vorsitzender Stiftungsrats der Werner-Weinmann-Stiftung, am 9.12.2020 entschieden, dieses Jahr nun doch keine offizielle Preisverleihung zu veranstalten.

Die Prämie (1.000 Euro) ist vor Weihnachten beim AHC eingegangen! Die feierliche Preisverleihung wird vermutlich in der einen oder anderen Form irgendwann nachgeholt.

Das integrative und inklusive Theaterprojekt „Die Maus und der Grüffelo“ war im Rennen um den mit 10.000 Euro dotierten Publikumspreis beim Deutschen Engagementpreis mit 382 weiteren Nominierten.

Und: Wir erreichten tatsächlich 594 Stimmen und einen großartigen 42. Platz mit !

Wir haben einen von 50 kostenlosen Plätzen für ein Weiterbildungsseminar am 19.03.2021 in Berlin oder online gewonnen.



DEUTSCHER
ENGAGEMENT
PREIS



Vielen Dank allen, die uns ihre Stimme gegeben, Unterschriften gesammelt und im Bekannten-/Verwandtenkreis für uns geworben haben!!!

Mund-Nasen-Masken:

Alle aktiven AHC-Mitglieder bekamen zum Jahreswechsel eine mit Logo bedruckte Mund-Nasen-Maske geschenkt.



Ganz viele haben sich beim Ausschuss dafür bedankt. Wie schön, dass die Präsente so gut angekommen sind!

Wer eine der Masken kaufen will, meldet sich bitte bei Nadine Pongs (schriftfuehrer@ahc-sielmingen.de).

AHC auf Youtube:

Das Jugend-Ensemble hatte vor dem Lockdown die Möglichkeit, im Film Filderstadt nicht nur ein Musikstück Corona-konform einzuproben, sondern auch aufzunehmen.



(v.l.n.r.: Rebecca Pongs, Nicole Alber, Florian Schweizer, Patrick Alber & Robin Stäbler, Leitung: Rolf Weinmann)

Schauen Sie mal rein:

<https://youtu.be/VNNT4oequ8I>

Da das Kindertheater 2021 ausfallen wird, überlegt ein Team von Mitgliedern bereits seit längerem, wie und was für ein theaterähnliches Projekt der AHC für seine Kinder/Jugendlichen auf die Beine stellen kann.

Und: Es steht bereits in den Startlöchern. Man darf schon jetzt auf das Ergebnis gespannt sein!